

大五建設社内報

令和6年8月23日発行

～第123号～

編集：イメージアップ委員会

＜親子木工教室＞

親子木工教室は、地域の皆様へ、日ごろの感謝をこめて開催しているイベントです。手作りの楽しさを体験できるイベントとして、毎年好評をいただいており、今年は、本立てやイス、ミニ机などのキットをご用意いたしました。

完成した作品と一緒に記念写真を撮らせていただきましたが、その際のご家族皆さまの笑顔がとても素敵で、私たちも嬉しくなりました。

親子木工教室に参加いただいたお客様にとって、楽しみと学びの場を提供できていれば幸いです。
（安藤金）



＜納涼祭＞

先日、納涼祭をホテルアミューズ富岡さんで行いました。ホール貸し切りの会場で、豪華な食事と、仕事中とはまた違う会話を楽しむことができました。

会の中盤、前原係長のギター弾き語りで、「天体観測」の演奏がありました。すばらしい演奏でした。

ビンゴ大会では、自分が一番にビンゴすることができ、会社から提供していただいた景品のメロンをいただきました。甘すぎず、食べやすく、おいしかったです。

（清水）



＜大きな声キャンペーン＞

社員がそれぞれで投票しあう「大きな声キャンペーン」が開催されました。挨拶の声、会話の声、どんなときの声でも良いので、大きい声の人に投票する企画です。

今回、得票数が一番多かったのは前原係長でした。日頃から大きな声で社内を活気づけてくれる前原係長の受賞は、全社員納得の結果でした。おめでとうございます。

（荻野一）



<旬の野菜>

今の時期で旬の野菜といえば、とうもろこしが思いつきます。我が家では最近、とうもろこしをよく食べています。

とうもろこしには、整腸作用や血糖値の抑制が期待できる食物繊維、むくみの改善につながるカリウム、速やかにエネルギーになる糖質が含まれています。

先日、妙義町方面の農園で直売しているお店を見かけました。購入して食べてみましたが、とても甘くておいしかったです。季節ごとに旬な野菜を食べて健康に過ごしたいですね。

(田貝)



<キャンプ>

静岡県のキャンプ場に行ってきました。

コロナ禍でキャンプが流行っていたころから、行ってみたいと思っていましたが、今回、やっと行くことができました。

本格的なキャンプは初めてだったので、準備は何も貢献できず心配でしたが、キャンプ中は充実した時間を過ごせました。作った食事はどれも美味しかったです。

行った時期が夏場で暑すぎたので、もう少し涼しい時期にまた行ってみたいと思いました。

(清水)



<アサガオ>

このところ、アサガオがよく咲いてくれます。紫や白色の花が交互に咲き、楽しませてくれます。

朝顔の花言葉は「明日もさわやかに」だそうです。夕方に蕾を眺めていると、翌日のさわやかな開花が楽しみになります。

アサガオは種類が多く、色彩も豊富です。世界的に見ても、これほど形態が多種多様に変化した園芸植物は他にないそうです。 (安藤金)



<侵入者>

会社に侵入者が現れました。ドアが開いた瞬間に、隙間から社内に侵入したようです。

ご安心ください、不審者などではなくニホントカゲの幼体です。これくらいの時期になると、雨の後などに会社周辺に出てくるようです。

社内で見かけても落ち着いて対応してあげましょう。臆病で害のない生き物ですので。 (荻野一)

